

Afrique

La musique africaine est essentiellement une musique traditionnelle ou folklorique à transmission orale. Elle est caractérisée par une rythmique omniprésente, liée souvent à la danse. Elle se manifeste lors de festivités, mais aussi de cérémonies telles circoncision, baptême, mariage, initiation, guérison, funérailles, etc.

Dans certains pays d'Afrique la musique est aussi liée aux griots, les conteurs traditionnels qui véhiculent la mémoire de leur peuple. Les animations de danse traditionnelle mêlent à la fois chants, percussions, masques et tenues traditionnelles.

Au son des percussions (Djembé, Doumdoumba, N'goni) et du balafon, les danseurs, danseuses et musiciens offrent un spectacle époustouflant de rythmes et de vitalité.

Prestation sur mesure pour les collectivités, comités d'entreprises, agences événementielles ou particuliers.

Selon la nature de la prestation demandée, la formation est composée de 6 à 12 danseurs et percussionnistes.

Durée du spectacle : de 30 à 90 mn